

# Alianza por tus Derechos

<http://alianzaportusderechos.org>

## ESPAÑA: Un pederasta contactó con 500 menores por internet para conseguir vídeos sexuales

El detenido, de 50 años, se hacía pasar por adolescente y usaba el material pedófilo para amenazar a sus víctimas

Por Levante

Contactó con cerca de 500 menores haciéndose pasar en una conocida red social por chicos o chicas de edades similares y llegó a corromper y prostituir a al menos once víctimas de entre 13 y 17 años que ha podido localizar hasta ahora la Guardia Civil en siete provincias, incluida Alicante.

El detenido es un hombre de 50 años que fue localizado en su domicilio de San Pedro del Pinatar (Murcia) y presuntamente obtenía de las víctimas fotos y vídeos de contenido sexual y luego las extorsionaba para conseguir más imágenes e incluso mantener relaciones sexuales a cambio de dinero.

El juzgado de Instrucción número 2 de Torrevieja, que inició la causa por la denuncia de una de las víctimas, imputa al arrestado cinco delitos de amenazas, nueve de corrupción de menores y cuatro de prostitución de menores.

La llamada «Operación Mayo» se inició el pasado mes de octubre tras la denuncia presentada por un menor de la Vega Baja que aseguraba haber sido amenazado por un hombre de unos 40 años para que accediese a tener relaciones sexuales con él. El extorsionador contactó con el menor a través de la red social en la que se hizo pasar por un chico de 17 años.

El juzgado de Instrucción número 2 de Torrevieja abrió diligencias y las pesquisas de la Guardia Civil permitieron descubrir que el sospechoso utilizaba en la misma red social diferentes perfiles de menores, tanto de chicos como de chicas. El arrestado contactaba con los menores a través del chat de la red social y mantenía conversaciones durante varios meses utilizando varios perfiles.

Una vez se ganaba la confianza de los menores conseguía de ellos fotografías y vídeos de contenido sexual y cuando ya tenía en su poder dicho material les amenazaba con publicarlo en la red si no accedían a facilitarle nuevas imágenes.

Además, el sospechoso llegó a citarse con algunos de los menores con los que hablaba en el chat, los cuales descubrían al verlo que era un hombre de unos 40 años, nada que ver con el perfil con el que se identificaba en la red social. En dicho encuentro el detenido les ofrecía dinero a cambio de mantener sexo y les amenazaba con colgar en sus municipios de residencia las fotografías que tenía de ellos en actitudes comprometidas. De esta forma presionaba a los menores para que accediesen a sus proposiciones, pero uno de ellos acabó denunciándole.

La Guardia Civil arrestó al sospechoso el pasado 5 de febrero en su domicilio de San Pedro del Pinatar, donde intervinieron un ordenador y varios discos duros que serán analizados ante la sospecha de que contengan material pedófilo.

[http://www.levante-emv.com/sucesos/2014/02/20/pederasta-contacto-500-menores-internet/1081873.html?utm\\_medium=rss](http://www.levante-emv.com/sucesos/2014/02/20/pederasta-contacto-500-menores-internet/1081873.html?utm_medium=rss)

--

Fecha: 21 de febrero de 2014 a las 10:04

---